
11 広報しもつま  2014.4 広報しもつま  2014.4 10

４月から市の組織の一部が変わります
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 地域に密着した鉄道のあり方を探る
マイレール・フォーラム～ふるさとの鐡道を考える～

　鉄道愛好家や関東鉄道常総線沿線住民が集う「関鉄レールファン
CLUB」による鉄道フォーラムが３月16日、下妻公民館で開催され、県内外か
ら約80名が参加しました。
　「ふるさとの鐡道を考える」と題したパネルディスカッションでは、パネリ
ストとして茨城県企画課交通対策室の國松室長、関東鉄道の高橋鉄道部長、
下妻市から野中副市長、栗山商店会の中久喜会長の４名が参加し、関鉄
レールファンCLUBの十文字会長の進行で、常総線の県南・県西地域におけ
る公共交通としての重要性や魅力、地域活性化対策、地域に密着した鉄道
のあり方など幅広い視点で事例発表や来場者との意見交換が行われました。
　守谷市から参加した大学１年の古谷謙太さんは「商店会や行政が、駅を
まちの顔として関わっていこうとする試みが分かり、常総線がよりよい地域
の発展と可能性のある路線と感じた」と話してくれました。

　市では、市民ニーズに対応し、効率的な行政運営を行うために、
部課係の新設・再配置を行うなど、組織の見直しを行いました。

■変更点
・「市長公室」を部として新設し、「秘書課」「企画課」「市民協働 
　課」を設置しました。
・「経済建設部」を廃止し、「経済部」「建設部」を設置しました。
・「市民協働課 統計係」を、「企画課 企画調整係」に統合しました。
・上下水道課の「業務係」「管理係」「工務係」を、「水道業務係」
 「水道施設係」「下水道業務係」「下水道工務係」とし、業務内容
　を明確にしました。

参加者と意見交換を重ねるパネリスト

下妻市アンテナショップ
「下妻ファーム」を満喫しました

「下妻ファーム」を訪れた下妻婦人防火クラブ役員の皆さん
（田中さん ： 後列の左から２番目）

ほ 市民の声
市政モニターの田中睦子さん（下木戸）

からのお便りを紹介します。

　　月とはいえ、朝晩の冷え込みはまだきつく、小
　　雨もちらつく３月14日、下妻婦人防火クラブ役
員研修。11名で期待に胸弾ませながら、浦安市にで
きた「下妻ファーム」に向いました。守谷駅（TX）
から南流山駅（JR武蔵野線）で乗り換え、新浦安
駅下車。駅前は洗練された都会の雰囲気。下妻とは
だいぶ異なる。その駅前に「ショッパーズ新浦安」
があり、目指す「下妻ファーム」は１階にあるのだ。
　明るい店内に入るとさまざまなお店が並び、グ
リーンの帽子・エプロンに笑顔で働いている人が目
に飛び込み、よく見ると「下妻ファーム」の看板が
ありました。とても感じが良いスタッフの方々に迎え
られ、日ごろ見慣れている下妻の産物がこのお店で
一段と輝いて見えました。
　下妻の新鮮野菜で作るサラダは大好評というこ
とで、ガラスケースの中に刻んだ野菜が多種類あり、
お客様の好みで、大・中のプラスチックケースに詰
めるそうです。やはり都会人は丸ごと買っても無駄
になりやすいから、食べるだけが便利なのでしょう

３

ね。月・水・金が下妻から入荷日と伺っていると、
ちょうど金曜日なので、新鮮な野菜等がたくさん運
ばれて来ました。
　お店の一角が軽食コーナーになっていて、野菜
たっぷりカレーが好評とのことで、私たちも早速サ
ラダ付カレーを食べました。程よい辛さのカレーと
野菜の甘みがとても美味しく、デザートにいちご
シェイクで、大満足でした。市民の皆さまもぜひ浦
安に遊びに行き、「下妻ファーム」に立寄ってみては
いかかですか。４
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